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（1）ひので保育所の民間移管に関するアンケートに対する回答について 

（2）ひので保育所民営化後の園運営（案）について 

（3）その他 

※アンケートに対する回答や具体的な園運営（案）につきましては、別紙をご覧

ください。 

※口頭での補足・質問があった項目については、以下のとおりです。 

 

 

 

 

 令和６年９月２４日 第３回開催内容 
 

 日頃は、ひので保育所の園運営に関しましてご理解とご協力をいただき、誠にありがとう

ございます。 

 ９月２４日（火）、ひので保育所の民間移管に向けて、保護者会代表、学校法人愛育学園、

弥富市（ひので保育所・児童課）による第３回三者協議会を開催しましたので、保護者の皆

様にご報告いたします。 

 今後も民間移管に向けて三者協議会を開催し、その都度保護者の皆様には開催報告の配布

等により情報提供させていただきますので、よろしくお願いいたします。 
 

 

 

◆三者協議会とは••• 

民間移管に向けて、保育料以外の保護者負担等の移管 

後の園運営に関する諸事項について、保護者会代表・移 

管先法人・弥富市の三者から構成される三者協議会での 

協議を行い、保護者の皆様に十分な説明を行った上で導 

入するという取組です。 

移管後においても、三者での協議が必要な事項が発生 

した場合に三者のいずれかの申出があれば開催できるこ 

ととしています。 

  

 

 

第３回三者協議会では、学校法人愛育学園からひので保育所の民間移管に関するアンケ

ートに対する回答及び民営化後の園運営（案）について、説明がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（1）ひので保育所の民間移管に関するアンケートに対する回答について 

【法人より説明】 

９番の延長保育について、保育標準時間に関して、11 時間以内は無料という形ですの

で、実態調査の結果、ほとんどの方は延長保育料がかかりませんが、かかる方が１名いら
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っしゃいますので、直接その方には説明させていただきたいと思います。また、10 月 26

日の保護者説明会でも説明させていただきます。 

 

【質疑応答】 

 

 

 

 

 

A （市）そのとおりです。 

 

 

 

 

 

A （法人）課外授業は、授業という言葉がついていますが、送りをやってくれる習い事

と考えていただけるといいと思います。 

園がバスで弥富はばたき幼稚園へ送らせていただくという形で実施し、お迎えは保護

者にお願いします。 

 

 

 

 

 

A （法人）蟹江のはばたき幼稚園でバスを１台、県の補助金を利用して新車を購入しまし

た。 

そのため今まで使っていたＳＬマンバスが余りましたので、それを現在弥富はばたき

幼稚園に持ってきています。 

それをここに提供します。ガソリン代が高くなり、人件費もかかってきますので、将

来的には、利用料をお願いするかもしれませんが、当面は維持費をいただかずに、頑張

っていきます。 

毎日ではありませんので、たまにバスに乗ってちょっと遠いとこに行こうじゃないか

という園の思いであります。 

また、弥富はばたき幼稚園の朝晩の送迎の運転手が日中空いていますので、弥富はば

たき幼稚園の行事とずらして設定し、その運転手がこちらの方に入れますので、改めて

運転手を確保する必要もないと考えています。 

 

 

 

 

Q （保護者）番号 12番。課外授業は、概ね 14 時半から 17時半ということですが、

保育時間内からの開始になってしまいますが、それは制度的にはＯＫなんでしょう

か。保育所として預けている時間の中から、全く別の課外授業になりますか。 

Q （保護者）16 番。民営化に変わりますと、いろんなとこに外出していただける機会

が多くなるためバスを１台用意していただけるということですが、そのバスの維持費

とかはなしでいいですか。徴収されることはありますか。 

Q （保護者）定員の方ですが、はばたきこども園に変わることにより、１号が 24 人、

受け入れ可能で、現状のところでは、１号が今はいないという考え方で、私的保育の方

が１号に変わるということですか。その私的保育の方は、今は数名いらっしゃるという

ことですか。 
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A （法人）会計年度任用職員で働いて見える方に、移管後もひのではばたきこども園で

働いていただけるか了解もいただいて、法人の方で働いていただけることになりました

ので、今まで子どもたちと一緒に関わってきました先生たちが、10名ほど残っていた

だく予定です。 

さらに今、弥富はばたき幼稚園から５名来ていますので、がらっと先生全員が変わる

のではなく、15 名ほど知っている先生がいるという形で、子どもたちにとっても不安

が少しでもなくなればなと思っています。 

 

（２）ひので保育所民営化後の園運営（案）について 

【法人より説明】 

前回お渡しした資料では、行事関係の６月に「保護者参観」にしていましたが、この名

称を「保育参観」に変えたということだけが今回の変更点になります。 

それ以外は変更の点はありません。 
 

 

 

 

A （法人）２号の方もみえますが。都合をつけて、来ていただいています。 

2 月に次年度の年間スケジュールを配布しますので、ある程度の予定を立てていただけ

ると考えています。 

保育参観につきましては、私たち自身、保護者の方に普段のお子さんの様子も見ても

らいたいと強く思っていますので、大変お忙しいと思いますが、ぜひお時間を午前中だ

けでも少し作っていただいて、お子さんを見ていただけるといいかなと思っています。 

また、乳児の方も、３日間設定をして、その中で好きな日に来ていただくという形で、

保護者に来やすい保育参観を設定させていただこうと考えています。 
 

 

 

 

 

A （法人）３つとも土曜日を設定させていただく予定ですので、平日にわざわざ休んで

いただくことはないようにしようと考えています。 

また、新入園のお子さんは入園式、５歳児のお子さんの卒園式は、保護者の方に出席

をお願いしようと思っていますが、どちらも土曜日の開催を予定しています。 

 

 

 

Q （保護者）20 番。先生方の変更についてなんですが、保育所会計年度任用職員と

して働いてみえる先生は、遅番の先生も含め 10名程度っていうのは、ひので保育所

の先生がそのまましばらくはみえるということですか。 

 

 

Q （保護者）保育参観は、平日ですが、出席率は高いですか。 

Q （保護者）保育参観以外で、親が保育園に赴く行事は、運動会と生活発表会、リズ

ム発表会ですか。 
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A （法人）１号認定の方が課外授業を希望され、課外授業の開始が 2時半以降の場合の

延長保育料はかかりません。 

 

【市より説明】 

アンケートの結果も踏まえまして、移管後の園運営の基本的なことにつきましては、資

料にありますように決定をさせていただきます。あらためて愛育学園さんの方で 10 月

26 日土曜日、午前 10 時から移管後の運営について保護者説明会を開催させていただき

ます。 

 

（３）その他 

【質疑応答】 

 

 

 

 

 

 

A （市）今、愛育学園さんと協議しているところですが、盆踊り、防災訓練は、地区の

行事ですので、ご協力をいただきたいと考えています。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

問い合わせ先 

弥富市役所健康福祉部児童課 保育グループ 

TEL 0567-65-1111／FAX 0567-65-6455 

MAIL hoiku@city.yatomi.lg.jp 

学校法人愛育学園 弥富はばたき幼稚園保育部 

TEL 0567-66-0338／FAX 0567-66-0339 

Q （保護者）１号認定で、概ね２時半で終了し、課外授業が３時の開始とかになる場

合や、迎えがちょっと遅れるというふうになったら、延長料金を払うことになります

か。 

 

 

Q （保護者）保育園の運営と関係ないかもしれませんが、今、市で行われている公的

な行事、選挙や盆踊りは、ひので保育所が市の施設ということで、保育園で行ってい

ましたが、民営化になると、そういう公的なものは別のところに移るということです

か。 

 

 

 


